
クラブフォーラム（ロータリー財団） ロータリー財団委員会委員長　小　松　忠　男  会員
　「ポリオ根絶に向けたロータリー財団のこれまでの取組み」をDVDにて上映

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤岡，花房，原，入江，橘高，三宅，森本，奥田，田原，氏房，山田

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　岡山県の新型コロナウイルス感染者数が急増しています。11月頃から10代、20代の若い世
代の感染者が多くなっていますが、次第に高齢者へ感染が広がっており、死亡者数が増えな
いことを願っています。
　先週は、第2690地区ガバナー補佐の川本平山様とガバナー補佐随行者の鳥越貞成様をゲ
ストにお迎えし、例会後にガバナー補佐訪問クラブ協議会を開催いたしました。
　岡山後楽園RCは、当クラブより2年早く創立、一昨年に30周年を迎えられました。当クラブと同様、会員の作詞
で次のようなクラブソングを歌っておられます。

さわやかな風が　運んでる　　明るい笑顔に　つつまれて
助け合い　信じあい　　　　　奉仕の理想　胸に秘め
楽しいクラブ　後楽園　　　　ああ　ロータリー

　作曲は第13代会長の片山康雄様ですが、どのような曲なのか、いつかお伺いしたいと思っています。そして、当
クラブソングを作詞してくださった岡本和夫会員、作曲者の矢内直行様に心から感謝申し上げます。
　ガバナー補佐 川本様、随行者 鳥越様から、岡山北西RCの活動を高く評価していただきましたが、次週の例
会の菊池捷男ガバナー公式訪問で、改めて指導を賜わることになっています。できるだけ多くの皆様のご参加を
よろしくお願いいたします。
　本日のクラブフォーラムのテーマは、「ロータリー財団について」で、ロータリー財団委員長の小松忠男会員にお
願いしています。
　ロータリー財団の歴史は、1917年当時のロータリーのアーチ・クランフ会長が、「世界でよいことをするための基
金を作るのが、極めて適切であると思われます」と、基金の設置を提案されました。基金への初めての寄付は、カ
ンザスシティ・ロータリークラブからの26ドル50セントであったそうで、これによりスタートした財団は、世界有数の財
団に成長し、何百万という人のために人道的支援を行っています。
　100年以上も前に創立されて以来、ロータリー財団は、教育の支援や持続可能な成果を生み出すプロジェクト
に総額40億ドル以上の資金を提供してきています。
　ロータリアンとして、ロータリー財団への支援を各会員ができる範囲でしていただきますようお願い申し上げます。
そして、ロータリーカードもロータリー財団への支援になりますので、ご配慮をよろしくお願いいたします。
　その後に、会計担当役員の西岡会員から昨年度会計報告をしていただきます。本年度の会計の参考にさせ
ていただきますので、皆様の忌憚のない意見をお聞かせく ださい 。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 12月15日㈫12：30より、岡山北RCとの合同例会を開催いたします。ご案内を配付しておりま
すのでよろしくお願いいたします。。

② 本日例会後13：30より3F「トパーズの間」において、「第11回創立30周年記念事業実行委員
会」が開催されますので実行委員会の皆様はご出席ください。

③ 本日、18：30より3F「パールの間」において、「第1回IDM」 を開催いたしますので、ご出席予定の皆様はよろし
くお願いいたします。

④ 次週11月16日㈪の例会は、「ガバナー公式訪問例会」です。ご案内を配付しておりますので、ご出席よろしく

お願いいたします。
⑤ 「歴史同好会」第28回定例会のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
⑥ 2019-2020年度会計報告を配付しておりますのでお目通しください。
⑦ 岡山後楽園での創立30周年記念事業目録贈呈式の記事、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
平松会長 : 岡山県の新型コロナウイルス感染の拡大が止まりません。岡山北西RC2020-21年度のクラブ運営

方針の目標の一番目に、「新型コロナウイルス対策 ： ロータリー会員として疾病の予防と治療を支援し
ましょう」とさせていただいています。本日のクラブフォーラムは、小松忠男ロータリー財団委員長によ
る「ロータリー財団」についてです。よろしくお願いいたします。

鈴木幹事 : 先日ゴルフ同好会参加の皆様、お疲れ様でした。借りたアイアンでニアピンをいただきましたので、ス
マイルいたします。

相原会員 : 先日のゴルフコンペでは、幹事の小林さんはじめ、皆様にはお世話になりました。ブービー賞の賞金を
いただきましたので、そのままスマイルいたします。

久松会員 : ゴルフコンペに、ご参加の皆様、お疲れ様でした。小林さんありがとうございます。優勝しましたので
スマイルします。

横山会員 : ゴルフコンペ、楽しくプレーさせていただきましたのでスマイルします。
小菅会員 : ゴルフコンペに遅刻してしまいました。スコアもダメダメで反省の多い一日でした。
堀川会員 : 30周年記念事業の後楽園への椅子の贈呈式には多数の会員に参加して頂き、ありがとうございま

した。11月20日には真備図書館での贈呈式もありますので、多数の会員のご参加をお願いします。
野田会員 : 毎月11日はイオンモールの食品売場で買物すると黄色のレシートが出ます。レジの向かいのボラン

ティア団体の16番ボックスに投函していただければ、その1％が「子どもシェルターモモ」の寄付になり
ます。案内のスマイルをさせていただきます。

丹治会員 : 結婚記念日の花束をありがとうございました。45周年です。
 ９件 31,785円（累計 467,935円）

誕生日スピーチ 　　駒　井　孝　宏　会員
　私は、この１１月で４１歳を迎えます。もう間もなく、本厄（数え年で４２）を終え、後厄を残すだけ
と、ホッと胸を撫で下ろしていたところ、先週開催された岡山北西ＲＣゴルフコンペにて、結果ダン
トツのビリという不名誉な結果に見舞われました。美川憲一さんの「さそり座の女」というヒット曲
がありますが、「さそり座の男」で検索をかけてみますと仕事でも、勉強でも、趣味でも、やると決
めたことは、どんなに苦しくても耐え抜き、意地でも目標を達成すると書かれていました。
　コロナ禍で、趣味のボイストレーニングは、しばらくできませんので、ゴルフでスコア100を切れるように練習に励み
たいと思います。
　加えて、ＲＣに入会して２年目を迎えますが、これまで以上にクラブの活動にも貢献できるよう頑張っていきます。

会 計 報 告
　前年度の幹事で、本年度の会計である西岡会員より、2019-2020年
度の会計報告が行われました。例年以上に詳細な報告の後に、質疑
応答も行われ、新型コロナウイルス感染対応で休会となったことに
伴い、未執行となった予算についての質問、意見をいただきました。

第１回 IDM 　　　
日時　2020年11月9日㈪18：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3階「パールの間」
会長挨拶
　IDM（Informal discussion meeting）、この名称は、すべてのロータリークラブに共通かどうかはわかりません
が、６RCはIDMの名称で会合をしています。
　炉辺会合（炉辺談話）Fireside meetingとは、囲炉裏のそば（ろばた）でくつろいでするよもやま話で、米国の
フランクリン・ルーズベルト大統領が政見などを国民に直接訴えたラジオ放送であったそうで、ロータリーでは1935

年に、新入会員にロータリー情報を提供するためにはじめられています。
　その後、シカゴロータリークラブがこれを取り入れて、大きな成果を収めることから、世界的に広まったようです。
通称「炉辺会合」と言われた集いは、座談会Informal Meeting、家庭集会Home Meeting、情報集会
Informed Group meeting, あるいはInformation Meetingなどの変遷があり、クラブによって様 な々名称で集
会が行われています。
　炉辺会合は新会員の同化、および会員間の親睦と情報交換、そしてロータリーを推進するために、会員の自宅
その他に少人数が集まって和やかに自由討論する非公式な会合であるとのことです。
　本日は、ロータリー情報委員会の山下浩一委員長が担当され、木本克彦副委員長が講師をしてくださいます
ので、心と心が通じ合い、和やかな気分が周囲に満ちあふれている、すなわち和気あいあいの時間を、少しだけ
静かに過ごしたいと思います。　

第10回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　2020年10月12日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
⒉ 出席者の確認　　　　　　　　　　　　副実行委員長　仲田錠二
　　平松　信　　鈴木一生　相原利行　久松哲生　山下浩一　樋口芳紀　日笠伸之　末吉賢多
　　竹本千代子　楠　慎平　西岡貞則　川本　洋　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
⒊ 挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　堀川辰也
⒋ 協議事項
　⑴記念式典について
・座席は、式典及び講演がスクール型式、祝宴は１テーブル５人掛けの円卓となる。
・京都朱雀ロータリークラブの記念式典と同様に茶席を設けるか、式典部会で検討する。
・リハーサルは当日のみとし、11時から実施する。
・出席者への記念品として、「入門　山田方谷」（明徳出版社）を配布することとし、176,000円（＠1,408円×
125冊）を予算に追加する。

　⑵記念祝宴について
・藤木会員に、次回実行委員会において、オーケストラに関するプログラム案を提案していただく。

　⑶次回実行委員会の日程について
・次回第11回実行委員会は、11月９日㈪13:30からとする。
・第12回以降は、12月15日、2021年１月25日、２月15日、３月15日にそれぞれ開催する。

    ⑷その他
・倉敷市真備地区 支援目録贈呈式には、倉敷市から教育長が出席予定。
・30周年記念事業特別会計を作成し、これを通して各事業の支払いを行う。

⒌ 閉　会　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　　平松　信
ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員

　先日11月３日㈫文化の日に第297回岡山北西ＲＣゴルフコンペを開催いたしました。優勝者は今回も久松会員と
なりました。次回は12月27日㈰9：00～赤坂カントリークラブで行います。皆さま奮ってご参加下さい。
●優勝者スピーチ　久松会員
　朝早くから参加された皆さま、小林幹事お疲れ様でした。皆さまケガもなく楽しく順調にプレーできて良かったと
思います。私も一緒にプレーしたメンバーに恵まれ、このような良い結果になったのだと思います。今後は、岡山北
ＲＣとの合同コンペの開催のお話をお伺いしておりますので、その時にはまた頑張りたいと思います。

11月30日
「イニシエーションスピーチ」

　与田 卓士  会員

11月16日
「ガバナー公式訪問例会」
国際ロータリー第2690地区
ガバナー  菊池 捷男  様

  岸　 幹二  様
ガバナー
随行者

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp
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◆理事・役員（2020.7～2021.6）

「こころを一つに」
「こころの扉を開こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2020～2021年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム
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した。11月20日には真備図書館での贈呈式もありますので、多数の会員のご参加をお願いします。
野田会員 : 毎月11日はイオンモールの食品売場で買物すると黄色のレシートが出ます。レジの向かいのボラン

ティア団体の16番ボックスに投函していただければ、その1％が「子どもシェルターモモ」の寄付になり
ます。案内のスマイルをさせていただきます。

丹治会員 : 結婚記念日の花束をありがとうございました。45周年です。
 ９件 31,785円（累計 467,935円）

誕生日スピーチ 　　駒　井　孝　宏　会員
　私は、この１１月で４１歳を迎えます。もう間もなく、本厄（数え年で４２）を終え、後厄を残すだけ
と、ホッと胸を撫で下ろしていたところ、先週開催された岡山北西ＲＣゴルフコンペにて、結果ダン
トツのビリという不名誉な結果に見舞われました。美川憲一さんの「さそり座の女」というヒット曲
がありますが、「さそり座の男」で検索をかけてみますと仕事でも、勉強でも、趣味でも、やると決
めたことは、どんなに苦しくても耐え抜き、意地でも目標を達成すると書かれていました。
　コロナ禍で、趣味のボイストレーニングは、しばらくできませんので、ゴルフでスコア100を切れるように練習に励み
たいと思います。
　加えて、ＲＣに入会して２年目を迎えますが、これまで以上にクラブの活動にも貢献できるよう頑張っていきます。

会 計 報 告
　前年度の幹事で、本年度の会計である西岡会員より、2019-2020年
度の会計報告が行われました。例年以上に詳細な報告の後に、質疑
応答も行われ、新型コロナウイルス感染対応で休会となったことに
伴い、未執行となった予算についての質問、意見をいただきました。

第１回 IDM 　　　
日時　2020年11月9日㈪18：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3階「パールの間」
会長挨拶
　IDM（Informal discussion meeting）、この名称は、すべてのロータリークラブに共通かどうかはわかりません
が、６RCはIDMの名称で会合をしています。
　炉辺会合（炉辺談話）Fireside meetingとは、囲炉裏のそば（ろばた）でくつろいでするよもやま話で、米国の
フランクリン・ルーズベルト大統領が政見などを国民に直接訴えたラジオ放送であったそうで、ロータリーでは1935

年に、新入会員にロータリー情報を提供するためにはじめられています。
　その後、シカゴロータリークラブがこれを取り入れて、大きな成果を収めることから、世界的に広まったようです。
通称「炉辺会合」と言われた集いは、座談会Informal Meeting、家庭集会Home Meeting、情報集会
Informed Group meeting, あるいはInformation Meetingなどの変遷があり、クラブによって様 な々名称で集
会が行われています。
　炉辺会合は新会員の同化、および会員間の親睦と情報交換、そしてロータリーを推進するために、会員の自宅
その他に少人数が集まって和やかに自由討論する非公式な会合であるとのことです。
　本日は、ロータリー情報委員会の山下浩一委員長が担当され、木本克彦副委員長が講師をしてくださいます
ので、心と心が通じ合い、和やかな気分が周囲に満ちあふれている、すなわち和気あいあいの時間を、少しだけ
静かに過ごしたいと思います。　

第10回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　2020年10月12日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
⒉ 出席者の確認　　　　　　　　　　　　副実行委員長　仲田錠二
　　平松　信　　鈴木一生　相原利行　久松哲生　山下浩一　樋口芳紀　日笠伸之　末吉賢多
　　竹本千代子　楠　慎平　西岡貞則　川本　洋　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
⒊ 挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　堀川辰也
⒋ 協議事項
　⑴記念式典について
・座席は、式典及び講演がスクール型式、祝宴は１テーブル５人掛けの円卓となる。
・京都朱雀ロータリークラブの記念式典と同様に茶席を設けるか、式典部会で検討する。
・リハーサルは当日のみとし、11時から実施する。
・出席者への記念品として、「入門　山田方谷」（明徳出版社）を配布することとし、176,000円（＠1,408円×
125冊）を予算に追加する。

　⑵記念祝宴について
・藤木会員に、次回実行委員会において、オーケストラに関するプログラム案を提案していただく。

　⑶次回実行委員会の日程について
・次回第11回実行委員会は、11月９日㈪13:30からとする。
・第12回以降は、12月15日、2021年１月25日、２月15日、３月15日にそれぞれ開催する。

    ⑷その他
・倉敷市真備地区 支援目録贈呈式には、倉敷市から教育長が出席予定。
・30周年記念事業特別会計を作成し、これを通して各事業の支払いを行う。

⒌ 閉　会　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　　平松　信
ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員

　先日11月３日㈫文化の日に第297回岡山北西ＲＣゴルフコンペを開催いたしました。優勝者は今回も久松会員と
なりました。次回は12月27日㈰9：00～赤坂カントリークラブで行います。皆さま奮ってご参加下さい。
●優勝者スピーチ　久松会員
　朝早くから参加された皆さま、小林幹事お疲れ様でした。皆さまケガもなく楽しく順調にプレーできて良かったと
思います。私も一緒にプレーしたメンバーに恵まれ、このような良い結果になったのだと思います。今後は、岡山北
ＲＣとの合同コンペの開催のお話をお伺いしておりますので、その時にはまた頑張りたいと思います。

例会プログラム例会プログラム

前回11月２日の例会記録前回11月２日の例会記録
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クラブフォーラム（ロータリー財団） ロータリー財団委員会委員長　小　松　忠　男  会員
　「ポリオ根絶に向けたロータリー財団のこれまでの取組み」をDVDにて上映

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤岡，花房，原，入江，橘高，三宅，森本，奥田，田原，氏房，山田

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　岡山県の新型コロナウイルス感染者数が急増しています。11月頃から10代、20代の若い世
代の感染者が多くなっていますが、次第に高齢者へ感染が広がっており、死亡者数が増えな
いことを願っています。
　先週は、第2690地区ガバナー補佐の川本平山様とガバナー補佐随行者の鳥越貞成様をゲ
ストにお迎えし、例会後にガバナー補佐訪問クラブ協議会を開催いたしました。
　岡山後楽園RCは、当クラブより2年早く創立、一昨年に30周年を迎えられました。当クラブと同様、会員の作詞
で次のようなクラブソングを歌っておられます。

さわやかな風が　運んでる　　明るい笑顔に　つつまれて
助け合い　信じあい　　　　　奉仕の理想　胸に秘め
楽しいクラブ　後楽園　　　　ああ　ロータリー

　作曲は第13代会長の片山康雄様ですが、どのような曲なのか、いつかお伺いしたいと思っています。そして、当
クラブソングを作詞してくださった岡本和夫会員、作曲者の矢内直行様に心から感謝申し上げます。
　ガバナー補佐 川本様、随行者 鳥越様から、岡山北西RCの活動を高く評価していただきましたが、次週の例
会の菊池捷男ガバナー公式訪問で、改めて指導を賜わることになっています。できるだけ多くの皆様のご参加を
よろしくお願いいたします。
　本日のクラブフォーラムのテーマは、「ロータリー財団について」で、ロータリー財団委員長の小松忠男会員にお
願いしています。
　ロータリー財団の歴史は、1917年当時のロータリーのアーチ・クランフ会長が、「世界でよいことをするための基
金を作るのが、極めて適切であると思われます」と、基金の設置を提案されました。基金への初めての寄付は、カ
ンザスシティ・ロータリークラブからの26ドル50セントであったそうで、これによりスタートした財団は、世界有数の財
団に成長し、何百万という人のために人道的支援を行っています。
　100年以上も前に創立されて以来、ロータリー財団は、教育の支援や持続可能な成果を生み出すプロジェクト
に総額40億ドル以上の資金を提供してきています。
　ロータリアンとして、ロータリー財団への支援を各会員ができる範囲でしていただきますようお願い申し上げます。
そして、ロータリーカードもロータリー財団への支援になりますので、ご配慮をよろしくお願いいたします。
　その後に、会計担当役員の西岡会員から昨年度会計報告をしていただきます。本年度の会計の参考にさせ
ていただきますので、皆様の忌憚のない意見をお聞かせく ださい 。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 12月15日㈫12：30より、岡山北RCとの合同例会を開催いたします。ご案内を配付しておりま
すのでよろしくお願いいたします。。

② 本日例会後13：30より3F「トパーズの間」において、「第11回創立30周年記念事業実行委員
会」が開催されますので実行委員会の皆様はご出席ください。

③ 本日、18：30より3F「パールの間」において、「第1回IDM」 を開催いたしますので、ご出席予定の皆様はよろし
くお願いいたします。

④ 次週11月16日㈪の例会は、「ガバナー公式訪問例会」です。ご案内を配付しておりますので、ご出席よろしく

お願いいたします。
⑤ 「歴史同好会」第28回定例会のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
⑥ 2019-2020年度会計報告を配付しておりますのでお目通しください。
⑦ 岡山後楽園での創立30周年記念事業目録贈呈式の記事、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
平松会長 : 岡山県の新型コロナウイルス感染の拡大が止まりません。岡山北西RC2020-21年度のクラブ運営

方針の目標の一番目に、「新型コロナウイルス対策 ： ロータリー会員として疾病の予防と治療を支援し
ましょう」とさせていただいています。本日のクラブフォーラムは、小松忠男ロータリー財団委員長によ
る「ロータリー財団」についてです。よろしくお願いいたします。

鈴木幹事 : 先日ゴルフ同好会参加の皆様、お疲れ様でした。借りたアイアンでニアピンをいただきましたので、ス
マイルいたします。

相原会員 : 先日のゴルフコンペでは、幹事の小林さんはじめ、皆様にはお世話になりました。ブービー賞の賞金を
いただきましたので、そのままスマイルいたします。

久松会員 : ゴルフコンペに、ご参加の皆様、お疲れ様でした。小林さんありがとうございます。優勝しましたので
スマイルします。

横山会員 : ゴルフコンペ、楽しくプレーさせていただきましたのでスマイルします。
小菅会員 : ゴルフコンペに遅刻してしまいました。スコアもダメダメで反省の多い一日でした。
堀川会員 : 30周年記念事業の後楽園への椅子の贈呈式には多数の会員に参加して頂き、ありがとうございま

した。11月20日には真備図書館での贈呈式もありますので、多数の会員のご参加をお願いします。
野田会員 : 毎月11日はイオンモールの食品売場で買物すると黄色のレシートが出ます。レジの向かいのボラン

ティア団体の16番ボックスに投函していただければ、その1％が「子どもシェルターモモ」の寄付になり
ます。案内のスマイルをさせていただきます。

丹治会員 : 結婚記念日の花束をありがとうございました。45周年です。
 ９件 31,785円（累計 467,935円）

誕生日スピーチ 　　駒　井　孝　宏　会員
　私は、この１１月で４１歳を迎えます。もう間もなく、本厄（数え年で４２）を終え、後厄を残すだけ
と、ホッと胸を撫で下ろしていたところ、先週開催された岡山北西ＲＣゴルフコンペにて、結果ダン
トツのビリという不名誉な結果に見舞われました。美川憲一さんの「さそり座の女」というヒット曲
がありますが、「さそり座の男」で検索をかけてみますと仕事でも、勉強でも、趣味でも、やると決
めたことは、どんなに苦しくても耐え抜き、意地でも目標を達成すると書かれていました。
　コロナ禍で、趣味のボイストレーニングは、しばらくできませんので、ゴルフでスコア100を切れるように練習に励み
たいと思います。
　加えて、ＲＣに入会して２年目を迎えますが、これまで以上にクラブの活動にも貢献できるよう頑張っていきます。

会 計 報 告
　前年度の幹事で、本年度の会計である西岡会員より、2019-2020年
度の会計報告が行われました。例年以上に詳細な報告の後に、質疑
応答も行われ、新型コロナウイルス感染対応で休会となったことに
伴い、未執行となった予算についての質問、意見をいただきました。

第１回 IDM 　　　
日時　2020年11月9日㈪18：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3階「パールの間」
会長挨拶
　IDM（Informal discussion meeting）、この名称は、すべてのロータリークラブに共通かどうかはわかりません
が、６RCはIDMの名称で会合をしています。
　炉辺会合（炉辺談話）Fireside meetingとは、囲炉裏のそば（ろばた）でくつろいでするよもやま話で、米国の
フランクリン・ルーズベルト大統領が政見などを国民に直接訴えたラジオ放送であったそうで、ロータリーでは1935

年に、新入会員にロータリー情報を提供するためにはじめられています。
　その後、シカゴロータリークラブがこれを取り入れて、大きな成果を収めることから、世界的に広まったようです。
通称「炉辺会合」と言われた集いは、座談会Informal Meeting、家庭集会Home Meeting、情報集会
Informed Group meeting, あるいはInformation Meetingなどの変遷があり、クラブによって様 な々名称で集
会が行われています。
　炉辺会合は新会員の同化、および会員間の親睦と情報交換、そしてロータリーを推進するために、会員の自宅
その他に少人数が集まって和やかに自由討論する非公式な会合であるとのことです。
　本日は、ロータリー情報委員会の山下浩一委員長が担当され、木本克彦副委員長が講師をしてくださいます
ので、心と心が通じ合い、和やかな気分が周囲に満ちあふれている、すなわち和気あいあいの時間を、少しだけ
静かに過ごしたいと思います。　

第10回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　2020年10月12日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
⒉ 出席者の確認　　　　　　　　　　　　副実行委員長　仲田錠二
　　平松　信　　鈴木一生　相原利行　久松哲生　山下浩一　樋口芳紀　日笠伸之　末吉賢多
　　竹本千代子　楠　慎平　西岡貞則　川本　洋　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
⒊ 挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　堀川辰也
⒋ 協議事項
　⑴記念式典について
・座席は、式典及び講演がスクール型式、祝宴は１テーブル５人掛けの円卓となる。
・京都朱雀ロータリークラブの記念式典と同様に茶席を設けるか、式典部会で検討する。
・リハーサルは当日のみとし、11時から実施する。
・出席者への記念品として、「入門　山田方谷」（明徳出版社）を配布することとし、176,000円（＠1,408円×
125冊）を予算に追加する。

　⑵記念祝宴について
・藤木会員に、次回実行委員会において、オーケストラに関するプログラム案を提案していただく。

　⑶次回実行委員会の日程について
・次回第11回実行委員会は、11月９日㈪13:30からとする。
・第12回以降は、12月15日、2021年１月25日、２月15日、３月15日にそれぞれ開催する。

    ⑷その他
・倉敷市真備地区 支援目録贈呈式には、倉敷市から教育長が出席予定。
・30周年記念事業特別会計を作成し、これを通して各事業の支払いを行う。

⒌ 閉　会　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　　平松　信
ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員

　先日11月３日㈫文化の日に第297回岡山北西ＲＣゴルフコンペを開催いたしました。優勝者は今回も久松会員と
なりました。次回は12月27日㈰9：00～赤坂カントリークラブで行います。皆さま奮ってご参加下さい。
●優勝者スピーチ　久松会員
　朝早くから参加された皆さま、小林幹事お疲れ様でした。皆さまケガもなく楽しく順調にプレーできて良かったと
思います。私も一緒にプレーしたメンバーに恵まれ、このような良い結果になったのだと思います。今後は、岡山北
ＲＣとの合同コンペの開催のお話をお伺いしておりますので、その時にはまた頑張りたいと思います。
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クラブフォーラム（ロータリー財団） ロータリー財団委員会委員長　小　松　忠　男  会員
　「ポリオ根絶に向けたロータリー財団のこれまでの取組み」をDVDにて上映

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤岡，花房，原，入江，橘高，三宅，森本，奥田，田原，氏房，山田

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　岡山県の新型コロナウイルス感染者数が急増しています。11月頃から10代、20代の若い世
代の感染者が多くなっていますが、次第に高齢者へ感染が広がっており、死亡者数が増えな
いことを願っています。
　先週は、第2690地区ガバナー補佐の川本平山様とガバナー補佐随行者の鳥越貞成様をゲ
ストにお迎えし、例会後にガバナー補佐訪問クラブ協議会を開催いたしました。
　岡山後楽園RCは、当クラブより2年早く創立、一昨年に30周年を迎えられました。当クラブと同様、会員の作詞
で次のようなクラブソングを歌っておられます。

さわやかな風が　運んでる　　明るい笑顔に　つつまれて
助け合い　信じあい　　　　　奉仕の理想　胸に秘め
楽しいクラブ　後楽園　　　　ああ　ロータリー

　作曲は第13代会長の片山康雄様ですが、どのような曲なのか、いつかお伺いしたいと思っています。そして、当
クラブソングを作詞してくださった岡本和夫会員、作曲者の矢内直行様に心から感謝申し上げます。
　ガバナー補佐 川本様、随行者 鳥越様から、岡山北西RCの活動を高く評価していただきましたが、次週の例
会の菊池捷男ガバナー公式訪問で、改めて指導を賜わることになっています。できるだけ多くの皆様のご参加を
よろしくお願いいたします。
　本日のクラブフォーラムのテーマは、「ロータリー財団について」で、ロータリー財団委員長の小松忠男会員にお
願いしています。
　ロータリー財団の歴史は、1917年当時のロータリーのアーチ・クランフ会長が、「世界でよいことをするための基
金を作るのが、極めて適切であると思われます」と、基金の設置を提案されました。基金への初めての寄付は、カ
ンザスシティ・ロータリークラブからの26ドル50セントであったそうで、これによりスタートした財団は、世界有数の財
団に成長し、何百万という人のために人道的支援を行っています。
　100年以上も前に創立されて以来、ロータリー財団は、教育の支援や持続可能な成果を生み出すプロジェクト
に総額40億ドル以上の資金を提供してきています。
　ロータリアンとして、ロータリー財団への支援を各会員ができる範囲でしていただきますようお願い申し上げます。
そして、ロータリーカードもロータリー財団への支援になりますので、ご配慮をよろしくお願いいたします。
　その後に、会計担当役員の西岡会員から昨年度会計報告をしていただきます。本年度の会計の参考にさせ
ていただきますので、皆様の忌憚のない意見をお聞かせく ださい 。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 12月15日㈫12：30より、岡山北RCとの合同例会を開催いたします。ご案内を配付しておりま
すのでよろしくお願いいたします。。

② 本日例会後13：30より3F「トパーズの間」において、「第11回創立30周年記念事業実行委員
会」が開催されますので実行委員会の皆様はご出席ください。

③ 本日、18：30より3F「パールの間」において、「第1回IDM」 を開催いたしますので、ご出席予定の皆様はよろし
くお願いいたします。

④ 次週11月16日㈪の例会は、「ガバナー公式訪問例会」です。ご案内を配付しておりますので、ご出席よろしく

お願いいたします。
⑤ 「歴史同好会」第28回定例会のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
⑥ 2019-2020年度会計報告を配付しておりますのでお目通しください。
⑦ 岡山後楽園での創立30周年記念事業目録贈呈式の記事、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
平松会長 : 岡山県の新型コロナウイルス感染の拡大が止まりません。岡山北西RC2020-21年度のクラブ運営

方針の目標の一番目に、「新型コロナウイルス対策 ： ロータリー会員として疾病の予防と治療を支援し
ましょう」とさせていただいています。本日のクラブフォーラムは、小松忠男ロータリー財団委員長によ
る「ロータリー財団」についてです。よろしくお願いいたします。

鈴木幹事 : 先日ゴルフ同好会参加の皆様、お疲れ様でした。借りたアイアンでニアピンをいただきましたので、ス
マイルいたします。

相原会員 : 先日のゴルフコンペでは、幹事の小林さんはじめ、皆様にはお世話になりました。ブービー賞の賞金を
いただきましたので、そのままスマイルいたします。

久松会員 : ゴルフコンペに、ご参加の皆様、お疲れ様でした。小林さんありがとうございます。優勝しましたので
スマイルします。

横山会員 : ゴルフコンペ、楽しくプレーさせていただきましたのでスマイルします。
小菅会員 : ゴルフコンペに遅刻してしまいました。スコアもダメダメで反省の多い一日でした。
堀川会員 : 30周年記念事業の後楽園への椅子の贈呈式には多数の会員に参加して頂き、ありがとうございま

した。11月20日には真備図書館での贈呈式もありますので、多数の会員のご参加をお願いします。
野田会員 : 毎月11日はイオンモールの食品売場で買物すると黄色のレシートが出ます。レジの向かいのボラン

ティア団体の16番ボックスに投函していただければ、その1％が「子どもシェルターモモ」の寄付になり
ます。案内のスマイルをさせていただきます。

丹治会員 : 結婚記念日の花束をありがとうございました。45周年です。
 ９件 31,785円（累計 467,935円）

誕生日スピーチ 　　駒　井　孝　宏　会員
　私は、この１１月で４１歳を迎えます。もう間もなく、本厄（数え年で４２）を終え、後厄を残すだけ
と、ホッと胸を撫で下ろしていたところ、先週開催された岡山北西ＲＣゴルフコンペにて、結果ダン
トツのビリという不名誉な結果に見舞われました。美川憲一さんの「さそり座の女」というヒット曲
がありますが、「さそり座の男」で検索をかけてみますと仕事でも、勉強でも、趣味でも、やると決
めたことは、どんなに苦しくても耐え抜き、意地でも目標を達成すると書かれていました。
　コロナ禍で、趣味のボイストレーニングは、しばらくできませんので、ゴルフでスコア100を切れるように練習に励み
たいと思います。
　加えて、ＲＣに入会して２年目を迎えますが、これまで以上にクラブの活動にも貢献できるよう頑張っていきます。

会 計 報 告
　前年度の幹事で、本年度の会計である西岡会員より、2019-2020年
度の会計報告が行われました。例年以上に詳細な報告の後に、質疑
応答も行われ、新型コロナウイルス感染対応で休会となったことに
伴い、未執行となった予算についての質問、意見をいただきました。

第１回 IDM 　　　
日時　2020年11月9日㈪18：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3階「パールの間」
会長挨拶
　IDM（Informal discussion meeting）、この名称は、すべてのロータリークラブに共通かどうかはわかりません
が、６RCはIDMの名称で会合をしています。
　炉辺会合（炉辺談話）Fireside meetingとは、囲炉裏のそば（ろばた）でくつろいでするよもやま話で、米国の
フランクリン・ルーズベルト大統領が政見などを国民に直接訴えたラジオ放送であったそうで、ロータリーでは1935

年に、新入会員にロータリー情報を提供するためにはじめられています。
　その後、シカゴロータリークラブがこれを取り入れて、大きな成果を収めることから、世界的に広まったようです。
通称「炉辺会合」と言われた集いは、座談会Informal Meeting、家庭集会Home Meeting、情報集会
Informed Group meeting, あるいはInformation Meetingなどの変遷があり、クラブによって様 な々名称で集
会が行われています。
　炉辺会合は新会員の同化、および会員間の親睦と情報交換、そしてロータリーを推進するために、会員の自宅
その他に少人数が集まって和やかに自由討論する非公式な会合であるとのことです。
　本日は、ロータリー情報委員会の山下浩一委員長が担当され、木本克彦副委員長が講師をしてくださいます
ので、心と心が通じ合い、和やかな気分が周囲に満ちあふれている、すなわち和気あいあいの時間を、少しだけ
静かに過ごしたいと思います。　

第10回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　2020年10月12日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
⒉ 出席者の確認　　　　　　　　　　　　副実行委員長　仲田錠二
　　平松　信　　鈴木一生　相原利行　久松哲生　山下浩一　樋口芳紀　日笠伸之　末吉賢多
　　竹本千代子　楠　慎平　西岡貞則　川本　洋　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
⒊ 挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　堀川辰也
⒋ 協議事項
　⑴記念式典について
・座席は、式典及び講演がスクール型式、祝宴は１テーブル５人掛けの円卓となる。
・京都朱雀ロータリークラブの記念式典と同様に茶席を設けるか、式典部会で検討する。
・リハーサルは当日のみとし、11時から実施する。
・出席者への記念品として、「入門　山田方谷」（明徳出版社）を配布することとし、176,000円（＠1,408円×
125冊）を予算に追加する。

　⑵記念祝宴について
・藤木会員に、次回実行委員会において、オーケストラに関するプログラム案を提案していただく。

　⑶次回実行委員会の日程について
・次回第11回実行委員会は、11月９日㈪13:30からとする。
・第12回以降は、12月15日、2021年１月25日、２月15日、３月15日にそれぞれ開催する。

    ⑷その他
・倉敷市真備地区 支援目録贈呈式には、倉敷市から教育長が出席予定。
・30周年記念事業特別会計を作成し、これを通して各事業の支払いを行う。

⒌ 閉　会　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　　平松　信
ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員

　先日11月３日㈫文化の日に第297回岡山北西ＲＣゴルフコンペを開催いたしました。優勝者は今回も久松会員と
なりました。次回は12月27日㈰9：00～赤坂カントリークラブで行います。皆さま奮ってご参加下さい。
●優勝者スピーチ　久松会員
　朝早くから参加された皆さま、小林幹事お疲れ様でした。皆さまケガもなく楽しく順調にプレーできて良かったと
思います。私も一緒にプレーしたメンバーに恵まれ、このような良い結果になったのだと思います。今後は、岡山北
ＲＣとの合同コンペの開催のお話をお伺いしておりますので、その時にはまた頑張りたいと思います。

－３－

本日のメニュー（11月16日（ミリオンダラーミール））
丼　物　秋鮭照焼丼　焼野菜（蕪　ズッキーニ　南瓜）いくら醤油漬け
　　　　有馬山椒
小　鉢　揚げ出し豆腐　糸花鰹　生姜　刻み葱
豚　汁　芋　揚げ　大根　人参　岡山県産豚珍甘　もやし
香　物　三種　　　　　　フルーツ　　　コーヒー

次回のメニュー（11月30日（ミリオンダラーミール））
金目鯛のア・ラ・ヴァプール　あさりのジュとほうれん草のソース
根菜のグリエとリーフのサラダ
パン　　柿のコンポートとほうじ茶のブランマンジェ　　コーヒー

　　会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏

前回メニュー（11月9日） ： 
フランス・ロレーヌ地方の名物
 “キッシュロレーヌ” 
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